



La Santa Sede

***PALABRAS DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II
EN EL CONCIERTO DE LA ARMADA RUSA
EN EL XXVI ANIVERSARIO DE SU ELECCIÓN AL PONTIFICADO***

Viernes 15 de octubre de 2004

Queridos hermanos:

1. Saludo y doy las gracias al coro y a la orquesta de la Armada Rusa, comenzando por el director. Extiendo mi cordial saludo a los señores cardenales, a los obispos, a las autoridades, al embajador Litvin, representante de la Federación Rusa ante la Santa Sede, y a los que han querido estar presentes. Saludo a todos y les doy las gracias de corazón. Esta tarde nos han presentado, a través de música, cantos y danzas tradicionales, un repertorio folclórico en el que se refleja la índole más genuina del noble pueblo ruso.

2. Gracias por todo esto, queridos amigos del coro y de la orquesta de la Armada Rusa.

De modo particular, doy las gracias al señor Andermann y a cuantos de diferentes modos han colaborado en la realización de este acontecimiento artístico. Doy las gracias también a la RAI, que ha querido difundirlo por mundovisión.

Invoco sobre todos, y especialmente sobre los componentes del conjunto académico de canto y baile de la Armada Rusa, la protección de la "Madre de Dios" de Kazan, cuyo icono ha vuelto recientemente a Rusia, tierra particularmente querida para mí.